

Contraloría advierte detrimento fiscal por \$318 mil millones en Emcali

Mayo 28, 2019 - 11:30 p.m. |

Por: Redacción de El País

En un extenso informe, la Contraloría de Cali encontró presuntos detrimentos fiscales (de dinero) en Emcali los cuales ascienden a los \$318.000 millones. La principal pérdida se estaría dando en el componente de Telecomunicaciones donde la cifra asciende a los \$ 316.867 millones.

Los resultados de la auditoria revelaron que la Unidad Estratégica de Negocio de Telecomunicaciones desmejoró la gestión operacional durante la vigencia 2018, al incurrir en costos y gastos de operación mayores a los del año pasado. El informe del ente de Control cubre el periodo entre los años 2012 y 2017.

Lea también: [En qué quedó la inversión de Emcali en el cable submarino para internet?](#)

“En Telecomunicaciones se evidenció que ésta continúa siendo el componente que presenta los resultados operacionales más deficientes, sin que a la fecha se observen decisiones efectivas por parte de la alta Gerencia”, manifestó el contralor de Cali, Diego Mauricio López.

La Contraloría de Cali precisó que las metas planteadas - en Telco- no se cumplieron en tiempo previsto y tampoco se invirtió en la infraestructura que permitiera llegar al usuario con tecnología que garantizara la calidad en la prestación del servicio. “Cabe mencionar que el nivel de retiros de usuarios es un indicador de la insatisfacción de éstos. Ejemplo: de los clientes que se tenían a diciembre 31 de 2012 se registraron un total de 341.196 usuarios retirados”.



El grupo de telecomunicaciones de Emcali realizó el desmonte de las redes de cableado con especialistas en esta área, llevándose los equipos a sus bodegas. Bernardo Peña / El País

NOTICIAS RELACIONADAS



¿Qué significa el anuncio de devolución de dineros que se pagaron a la Nación por Emcali?

A esto se suma, que según la Contraloría, la Unidad de Negocio no resolvió los temas de la calidad del servicio y la atención postventa del mismo, “sin garantizar continuidad en la prestación de servicio de reparación en tiempos oportunos”, reza el informe.

Ante el informe, Fernando Tamayo, presidente del Concejo de Cali, señaló que el informe de la Contraloría lo que denota es una anti gestión, en el área comercial de telecomunicaciones. “Esta situación está llevando a la empresa aun achicamiento”.

Señaló que le preocupa el poco interés que está mostrando Emcali en la recuperación de cartera.

“También me preocupa que se realizan inversiones en el tema de Telecomunicaciones de Emcali, pero se convierten en gastos onerosos, ya que no generan un gran impacto”, dijo.

Ante el informe, Gustavo Jaramillo, gerente general de Emcali, manifestó que desde hace ocho años el componente de Telecomunicaciones de Emcali, viene presentando pérdidas que afectan al resto de la empresa.

“En Emcali los recursos son limitados y debemos priorizar las inversiones en los componentes de Energía, Acueducto y Alcantarillado. En esta administración hemos intentado llevar a cabo varias estrategias con Telco que busquen la reducción de costos y la optimización del ingreso para poder de alguna forma reducir estas pérdidas”, dijo el ejecutivo.

Jaramillo añadió que estas estrategias no han sido bien vistas por las organizaciones sindicales y los trabajadores que, de una forma u otra, se han opuesto a que esto se lleve a cabo.

“Lo que requiere Telco para poder disminuir sus pérdidas es un alto nivel de inversión con recursos cercanos a los \$400.000 millones”, concluyó Jaramillo.

Cartera de Emcali

Según la Contraloría de Cali, la cartera vencida de Emcali asciende a los \$305.290 millones y registra un deterioro acumulado de cuentas por cobrar a diciembre 31 de 2018 por \$96.245 millones.

Con el 51%, la Unidad de Negocio de Energía es la que tiene mayor participación dentro de la cartera vencida, seguida por Telco con el 26%, Acueducto con el 13% y Alcantarillado con el 10%.